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本报讯（记者 张丹丹 贾婷
茹高瑾通讯员王倩）为进一步
落实山西华炬律师事务所党委

2023年提出的“谋划全局 把好

方向 突出重点 创新方法”的总

体要求，推进总分所党建所建

深度融合发展，3月 16日，华炬

党委副书记阴春霞、党委群工

委员白雁军、第三党支部宣传

委员张国鑫、团总支副书记王

慧玲、党员牛路甜一行到华炬

（吕梁）党支部开展了“党建引

领聚合力总分联动促发展”党

建座谈会，以总分所党建座谈

为纽带，凝聚抓党建、促发展的

合力，赋能华炬党建高质量发

展。吕梁分所主任薛俊义，党员

律师刘国雄、邢欢莲、薛威参加

座谈。

副书记阴春霞表示，由于

华炬各地分所的党组织属地管

辖，总分所之间的党建交流较

少，一体化党建工作难以开展，

各分所也一直反馈党建工作开

展过程中遇到了许多难点，希

望得到党委的帮助和支持。今

年，党委根据分所需求，计划先

后前往三家分所了解实际情

况，希望能通过走访座谈，加强

总分所之间的横向交流，达到

党建促所建的初衷。

主任薛俊义就分所的党建

工作、党员队伍、业务开展、存

在的困难和问题等为大家进行

了详细介绍。薛主任表示，分所

党建工作稳步推进、认真完成，

但是始终存在人员难、时间难、

资金难、形式难的问题，党建工

作无法真正实现促进所建发

展，党建业务两张皮的情况比

较严重。

参加座谈的人员分别围

绕如何开展公益法律服务、

青年律师的发展和党建业务

如何深度融合等进行了深入

交流。华炬党委代表们根据

吕梁分所提出的党建、业务

开展中存在的短板困难进行

把脉问诊，对下一步党建方

向和业务突破口等提出针对

性措施建议。

薛主任表示，分所要认真

向总所党委、支部学经验、学方

法、学路子、学精神，把这次座

谈会提出的建议和经验沉淀下

来，总结好、借鉴好、运用好，达

到“总分联动，凝聚合力，党建

同频，业务同升”的工作目标。

副书记阴春霞在总结发言

中指出，通过此次党建座谈会，

总分所进一步统一了思想，明

确了发展的目标和方向，华炬

党委将加大对分所党建工作、

青年律师培养、业务支持的力

度。吕梁分所要以此为契机，

以党建为引领，充分发挥自身

优势，将党建工作融入公益服

务和业务发展中去，着力破解

形式主义，锤炼“严真细实”的

工作作风，带出一支站位高、

觉悟深、素质硬、能力强的律师

队伍。

山西华炬律师事务所党委副书记阴春霞一行

在吕梁分所党支部召开党建座谈会

3 月 22 日是第三十一届

“世界水日”、3月 22日—28日

是第三十六届“中国水周”。我

国纪念 2023年“世界水日”“中

国水周”活动主题为“强化依法

治水，携手共护母亲河”。

晋能控股煤业集团麻家梁

煤业公司利用宣传标语、牌板、

发放宣传资料等开展形式多样

的“世界水日”“中国水周”宣传

活动。

该公司通过此次活动，大

力宣传以习近平新时代中国特

色社会主义思想为指导，积极

践行“节水优先、空间均衡、

系统治理、两手发力”的治水

方针，认真实施国家节水行

动，增强干部与员工惜水、节

水、护水意识。积极推进水资

源循坏利用和废水处理回用，

助推绿色发展低碳排放的神

奇魅力，共同推进节水型社会

的创建。

干部员工一致认为，活动

开展非常必要，意义重大。让我

们积极行动起来，加入到爱水、

节水、护水的队伍中，坚持人水

和谐，营造节水、护水、亲水、爱

水的良好氛围，做生命之源

的呵护者、节约用水的参与

者、单位与家庭节水的实践

者，为企业高质量发展做出自

己的贡献。 （刘明珍）

本报讯（记者黄晶苏姗通
讯员 王丽红 韩雅）每个人都有
仗剑天涯的梦。在晋西集团，就

有这样一群“侠客”，办公室里

常备行李箱，奔赴在装备服务

保障的最前线。

7月的库尔勒，狂风飒飒、

热浪滚滚，大风卷席着风沙把

半米高的仪器箱都掩盖了一

半，防务装备事业部试验中心

技术骨干邵自成揉了揉被沙子

迷了的眼睛，擦掉键盘上厚厚

的沙土，继续工作。

一年出差 200多天的他对

这种恶劣环境早习以为常，足

够的“高温”并没有击退他工作

的“激情”，为部队官兵进行技

术指导、疑难解惑，他热情地服

务着大家。他带领试验中心技

术团队完成了近百页的书面教

材，又组织拍摄了配套教学视

频，获得了部队官兵的一致好

评。“因为经常待在一起，我们

和部队官兵也都很熟了，他们

也很照顾我们。”用热情换真

情，比气温更高的，是部队官兵

和兵工人的深情厚谊。

2022年 9月，“暴走”三天

三夜才来到罗布泊的防务装备

事业部技术部技术员杜明和他

的同事们显然有些“懵”，站在这

片“天上无飞鸟、地上不长草、风

吹石头跑”的荒芜土地上，看看

手中毫无信号的手机，他们仿佛

置身于一个信息孤岛。

该项目系统复杂，大家沐

浴过凌晨 5 点的晨曦之光，也

领略过半夜 2 点的星月浮沉。

遇到技术问题，大家积极开动

脑筋商议方案，遇见体力活也

是积极地和官兵一起干。他们

住在离主基地 90 多公里的地

方，每天来回要坐 6个小时的

颠簸车。

中秋节晚上，他们来到部

队临时食堂却发现空无一

人，找到炊事班班长询问后

才得知部队中秋节晚上有活

动，临时食堂没开灶。此时，

好心的炊事班班长提议为大

家煮一锅面条。也许，越是荒

凉的地方，温暖越容易凸显，

看着眼前这碗热气腾腾的

面，还有炊事班班长捧来的

一大盆葡萄和一瓶瓶饮料，

杜明的眼眶红了。

工作中，这些服务保障人

员“无所不能”，但对于家庭，他

们“一无所能”，在家人需要他

们的时候，他们只能存在于通

讯录中。正如防务装备事业部

试验中心陈子敬给即将临盆的

妻子的一封家书中写的那样：

“武器装备这个职业是我儿时

的梦想，大学的时候，我毫不犹

豫地选择了武器系统与发射工

程专业，工作的时候我义无反

顾地选择了试验中心，坚持选

择的代价就是愧对家庭。老婆，

谢谢你，谢谢你选择了我，选择

了做兵工人的妻子。”对军人来

说，汗水是日常品，泪水是奢侈

品，当他们解甲归田，回忆起自

己的工作生涯，也许会想起祖

国天南海北那一个个令他们热

血奔涌的驿站，那里有承载着

他们“把一切献给党”信念的汗

水和泪水，默默地浇灌着和平

之花。

晋西集团

服务保障人员的“热”与“情”

在“世界水日”“中国水周”期间

麻家梁煤业公司引导员工树立节水意识

3月 15日上午，忻州市市场监督局在忻

州古城举办了“创优消费环境，提振消费信

心”“3·15”国际消费者权益日主题宣传活动，

忻州移动组建“心级服务团队”积极参与，并

开展明白消费等主题服务宣传。

活动现场，忻州移动设置“心级服务”咨

询台，为到场人员提供话费便捷查询方式、家

宽网络问诊预约等服务，倾听客户心声、为客

户答疑解惑、让客户明白消费，积极营造和维

护公平诚信的消费环境。

与市场监督管理局共同开展消费维权宣

传、反电信网络诈骗知识宣传等普法宣传活

动，向客户发放、讲解反电信网络诈骗宣传手

册，引导客户下载国家反诈中心 APP，帮助客

户了解电信诈骗的形式、认清电信诈骗的实

质，提高客户自我防范、自我保护能力，进一

步营造全民反诈的浓厚氛围。

忻州移动将全力推动“心级服务”品牌建

设，夯实“我为群众办实事”工作机制，定期

开展客户关怀活动，持续优化心级服务举

措，开展银发服务，爱心通道等便民服务，主

动进社区为客户排忧解难，为客户提供 10分

满意服务。 （组稿李娟娟 通讯员 郭晓宇）

本报讯（记者 高瑾）3月 24日，经过中诚

律所创始合伙人、高级合伙人、合伙人、全体

律师及行政人员的共同努力，山西中诚律师

事务所 2023年度工作会议顺利召开。本次会

议由中诚律所党支部书记、主任张鑫主持，该

所全体人员参加。

会议伊始，宣布了合伙人会议的主要决

定。会议决定在原有特色法律服务业务的基

础上逐步筹设成立：矿业能源事业部、房产建

工事业部、风控合规事业部、金融资产事业

部，并后续根据各位律师的业务方向设立基

金投行事业部，未来五个事业部将继续秉承

“中正为本、诚信致远”的办所宗旨及律所业

务“团队化、差异化、专业化”的发展理念，在

专业领域深耕细作，开拓进取。

会议决定通过了公开民主选举方式，成

立中诚律所第一届管理委员会，并下设学术

研究、品牌文化、人才建设、业务创新、律师权

益五个专门委员会，委员会就律所管理开展

实质性的工作。

经律所全体律师公开民主选举，该所合

伙人张凯、魏华强、李振华、蒋丽芹、律师王丽

忠当选第一届律所管理委员会委员。之后律

所管委会委员蒋丽芹等人进行了发言。

律所创始合伙人郝俊凌对当选的第一届

管委会委员表示祝贺并发言，他认为本次管

委会制度创新是良好推动律所发展的全新路

径，也是经过各位高级合伙人充分讨论设立

的制度，期待管委会引领律所积极向前发展。

同时对于学术研究、品牌文化、业务创新等专

门委员会，他建议合伙人会议给予业务指导，

带动管委会更好发展。

回望中诚律所 29年发展历程，他提出要

坚守律所原有生存之道。面对目前的存在行业

内卷、法律服务市场乱象，中诚律师更要坚守

职业信念，坚持学术精神，要通过自身专业能

力和职业技能，获得客户信任，开拓事业发展。

律所党支部书记、主任张鑫总结发言，他

感谢本所创始合伙人自 1994 年建所成立以

来的辛勤付出及正确引领，这对律所及全所

律师具有非常深远的指导意义。律师工作是

一项事业、是一种情怀、更是一种信仰。各位

律师应具备刻苦的专研精神、坚守正确的职

业信仰、树立正确的执业价值观才能稳步向

前发展。律所发展需要守正创新，通过本次深

化改革，期待中诚律所及全体律师能以崭新

的面貌，迎接新的发展机遇。

忻州移动

参加市市场监督管理局
消费者权益日主题活动

山西中诚律师事务所

举行 2023年度工作会议
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